



## 地域に発信!! 個性輝く日奈久中文化祭

11月11日に文化祭を開催しました。4年ぶりに来賓の方々にご来校いただき、たくさんの人たちに見てもらうことができました。会場の後方には、科学発明工夫展の入選作品や各教科で作製した作品を展示。生徒が一生懸命作製した作品を止めて見入っておられました。ステージ発表では、日頃の足とは別人と思えるほどの役者ぶりを発揮し、生徒一人一人の個性が輝く文化祭となりました。1年生は集団宿泊教室で学んことや感じたことを、2年生は韓国の有名人が取材に来るという設定で職場体験の様子を発表し、各学年ともアイデアに富みチームワークの良さが発揮されていました。3年生は、漫才などユーモアを交え、「夢への挑戦」に向けて悩みながらも自分を見つめ成長していく姿が表現されていました。最後に全員合唱やウクレレの全員演奏は美しいハーモニーを奏で、生徒の心が一つになりました。

なお、卒業生の西崎七海さん(白百合学園2年)が「日奈久温泉の町を最高の観光地へ」と題して、日奈久への思い等を発表してくれました。ありがとうございました。本校でも日奈久について学ぶ取組みを更に進めていきたいと思っています。



## 小中合同クリーン作戦展開

11月24日に婦人会と日奈久小・中学校の子供たちが合同で地域清掃活動を行いました。「クリーン作戦」と称するこの取組みは、八代手をつなぐ育成会によって、障がいを持った人が社会生活に参加するため平成5年度から一斉クリーン作戦として展開されていて、その趣旨に賛同し実施している取組みです。

活動に先だち、婦人会の倉野会長が、「日奈久をきれいにするためにみんなで頑張りましょう」と挨拶。校内の落ち葉や学校周辺道路のゴミ、空き缶などを回収しました。婦人会の方々も多数参加され、地域の方々の温かさに触れることもできました。この活動を通して、ゴミを捨てない、地域をきれいにしようという気持ちを養うことができました。婦人会の皆様、ありがとうございました。



## やさしい気持ちになれた保育実習

11月16日、みずほ保育園で保育実習を行いました。これは3年生の家庭科の授業の一環です。生徒たちはこの日のために準備した遊び道具を使って園児たちと楽しい時間を過ごしていました。



代表で西村さんが、「小さかったときを振り返り、保育園の先生方に感謝の気持ちを持つことができました」とお礼を述べました。



## 二見中溝口さんと一緒にオリエンテーション

11月30日に二見中2年生の溝口さんが来校し、修学旅行の自由行動の行程などを班で話し合いました。二見中との合同修学旅行は13日に関西方面へ出発します。



## 第2回日奈久学校地域づくり協議会

11月30日に第2回日奈久学校地域づくり協議会(学校運営協議会)を日奈久小学校で開催しました。授業参観をした後、各学校の様子等を説明。日奈久の地域学習や人材選出などについて協議しました。

